
Qualifizierung in einem Betrieb auf dem  
ersten Arbeits-Markt 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

Der Berufs-Bildungs-Bereich wird BBB abgekürzt. 

Die BBB-Teilnehmenden können auf dem ersten 

Arbeits-Markt arbeiten.  

 

Wir nennen das Berufs-Bildungs-Plätze. 

Berufs-Bildungs-Plätze sind wie die  

Betriebs-integrierten Arbeits-Plätze - BiAP. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Die BBB-Teilnehmenden erhalten eine berufs-nahe 

Qualifizierung.  

Die BBB-Teilnehmenden werden von ihrem  

Bildungs-Begleiter unterstützt.  

Sie haben Interesse an einem Berufs-Bildungs-Platz? 

Im Eingangs-Verfahren überprüfen wir, 

ob Sie für einen Berufs-Bildungs-Platz geeignet sind. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Die theoretischen Inhalte werden durch Angebote in der 

Werkstatt vermittelt. 

Die praktischen Inhalte der Qualifizierung werden im 

Betrieb vermittelt. 

 

Die BBB-Teilnehmenden werden von Fach-Kräften der 

ASE-Werkstatt begleitet und unterstützt. 

 

 
 
 

 

 

Der Weg auf den ersten Arbeits-Markt 

Wichtige Ansprech-Personen sind die Mitarbeitenden 

der Überleitung. 

In der ASE-Werkstatt nennen wir diese Person  

Job-Coach. 

Der Job-Coach berät und begleitet die Teilnehmenden 

zum Thema Inklusion auf dem ersten Arbeits-Markt. 
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